

新入会員挨拶

高校六十三期
田中 夕彩理
(英語21期)

南高校を卒業してから、早くも二週間が過ぎようとしています。月曜日が来るたびに、南高校へと足が向かいそうになるのはきつと私だけではないと思います。

南高校は英語科八十名、国語科八十名、計百六十名の大変小規模な学校です。ですが、先生方と生徒一人一人の距離がとても近く、生徒同士だけでなく先生ともとても濃い時間を過ごせたと私は思っています。教科を受けもってらっていない先生との交流も盛んなことは南高校の特徴ではないでしょうか。南高校で得たたくさんのことはきつと私たちの人生の糧になることでしょう。私は在学中にクラブ活動に参加していました。先日、クラブ活動に久しぶりに行くと、後輩が私たちの指導したことをしっかりと受け継いでいて、感動しました。また、私たちも同じように南高校の良さ、輪を「同窓会」という形を通して受け継いでいかなければならないと実感しました。五月に総会があります同窓会

というとしても面倒だと思ってしまうかもしれません。がたまには普段の生活から離れ、旧友と昔話をするのも楽しいと思います。是非参加して下さい。

これからの同窓会の活動、また南高校の今後に貢献できるように微力ですががんばりたいと思います。

歓迎 新入幹事さん

富島 由紀・中山 瑞稀
赤木 葉美・江木明日香
竹内 里菜・前鶴 陽子
伊藤 優美・田中夕彩理
(敬称略)

力強い仲間入り
これから宜しく

御退職されました

数学科 池田 義則先生
五年間お世話になりました。大阪市には三十六年ご勤務いただきましたが、この度ご勇退されます。なお、教諭として、引き続き本校にご勤務いただきます。

地歴公民科 大塚 忠広先生
十二年間お世話になりました。大阪市には三十一年ご勤務いただきましたが、この度ご勇退されます。なお、

教諭として、咲くやこの花高等学校にご勤務されます。

転任されました

福井 恵教頭先生
三年間お世話になりました。この度、第二工芸高等学校校長に栄進されました。

四宮 靖生事務長

三年間お世話になりました。工芸高等学校事務長として転任されました。

国語科 籠谷 栄一先生

十一年間お世話になりました。東高等学校へ転任されます。

英語科 山下 和彦先生

十年間お世話になりました。扇町総合高等学校に転任されます。

地歴公民科 辻 良隆先生

九年間お世話になりました。汎愛高等学校に転任されます。

保健体育科 村井 経世先生

三年間お世話になりました。難波特別支援学校へ行かれます。

着任された先生方

柴原 信彦先生
第二工芸高等学校教頭より本校教頭としてお迎えしました。

梶 光伸先生

桜宮高等学校事務長より本校事務長としてお迎えしました。

英語科 津村 貴昭先生

工芸高等学校からお越し頂きました。

地歴公民科 伊藤 智則先生

鶴見商業高等学校からお越し頂きました。

国語科 山口よしみ先生

天王寺商業高等学校からお越し頂きました。

数学科 市村 浩隆先生

桜宮高等学校からお越し頂きました。

地歴公民科 天本 敬先生

再任用教諭として扇町総合高等学校からお越し頂きました。

保健体育科 宮地 甫先生

中央高等学校からお越し頂きました。

国語科 松村 麻香先生

この春大学を卒業され着任頂きました。

英語科 近藤 瑞穂先生

この春大学を卒業され着任頂きました。

●クラブ紹介●

体育系
剣道・硬式野球・水泳・ソフトテニス・ソフトボール・女子バスケット・男子バスケット・バトン・バドミントン・バレエボール・卓球・ワンダフル・陸上競技
文化系
E S S・演劇・百人一首かるた・科学・クッキング・軽音楽・茶華道・吹奏楽・箏曲・美術・文芸

各期だより

高女二期だより

東日本の大災害では、同窓会の皆様にも関連ある方がいらつしやいます。被害の方々に、心よりお見舞いを申し上げます。

痛ましさを感じる時、大好きな海が、どう仕度も無くなっているのが悲しいです。
高女生の昔、七月の一週間程、海水浴に通いました。各学校、浜寺、助松、高師の浜等でしたが、私達は羽衣海岸で、現在のように悪者視されていなかった紫外線を沢山浴びて真黒になりました。明治期からの声「国民皆兵」をもじって、四面海に囲

まれた我が国は「国民皆泳」のポスターを目にしました。
岸は白砂青松、沖には絵の様な白帆の漁船何ぞうか浮かび、目前には伝馬船が監視してました。水着の上に晒の布を帯にし、海に入る時は各自氏名を書いた二十糎位の竹札を、班毎の竹竿の筒に入れ、砂浜へ上がる際は必ず札を持って身に付けて、と先生方の安全のご配慮でした。
大道喜久代

高女二期だより

昭和十八年結成され以来六十七年八十五才という高令者の集いー卒業時百三十名三クラスも現在四十名程。一年に一度必ず会合をもち五年前迄は齊藤先生のご出席もあり戦前の女子高等教育の素晴らしさを殊更感じつつの老後生活、皆さん前むきで生かされている事への感謝の心を道徳観や社会へ還元するボランティア精神をもって生き〜とされている事に感動も覚えます。今年もぜひ好季節に集まりたく、私の体調とも考慮しつつご案内致します。どうぞその折はよろしくね。
小国笑美子
※3頁へ↓



高女二期だより

先ずは同窓会、七十周年おめでとうございませう。

私達は小学校を卒業、昭和十四年に南高等女学校に入学しました。

入学当時を思い返すと、一期、二期の方と共に校庭で朝礼があり先輩を眩しく感じたものです。

村田校長、横尾教頭、私たちの担任角先生、池崎先生、岡本先生、音楽の大北先生、体育の井上先生、上村先生に守られるかたちで、壇上の校長先生のお話に耳を澄ましていました。一本の楠、釣り鐘、校舎の壁の蔦の緑は今も鮮やかに目に残っています。

三期生は年一度の交流を持つようにして来ましたが、色々支障が重なりこれからは随時に声を掛け合つて……という事になりました。その時には是非お会いしましょう。尚、今年も同窓会費何とぞ宜しく。

いつも同窓会にご尽力下さっている方たち本当に有り難う御座います。



高女五期だより

五期生の皆様おかわりなくおすごしですか。縁あつて七十年前に高女(五年制)の五期生となりました。ふりかえれば入学の年に開戦。あこがれの制服は全国統一のヘチマ衿となり生徒必携も二冊あります。

下級生の頃はたのしい思い出もありましたが、途中からモンペ着用。防空訓練。勤勞奉仕。果てには工場へ動員と、学業は片隅においやられました。戦時にて修学旅行はなく、四年生で短縮卒業、四期生と五期生の合同卒業式でした。その一週間前には大阪大空襲、それでも動員令は解除されず、進学された方以外は、我が家や肉親を失つても工場へ出勤、そして終戦により学業も修了しました。

二度とあつてはならぬ体験です。卒業して六十六年夫々の道を歩み、たつみ会で傘寿の祝もすませました。元氣だった浅野(中西)岡本(小田)のお二人は故人となられました。今後、この様なお知らせが多くなる事と思われませう。母校を愛する気持ちは

強く、同窓会費も、消息の判明している方の、約半数の納付があります。遠方の友から「振りこんでおいたよ」と連絡に只感謝です。「たつみ会」の集いも定着しつつあります。たつみ会の合言葉、毎年七夕さんの正午に日本橋で逢いましょう。お待ちしております。後藤田志津

高校9期だより

昨年の「9期会」例会は、二十二年十一月六日(土)に、ホテル日航大阪で二十七名の学友が集まりました。一年ぶりの再会、同窓会ついでいもんですねえ。元氣にしてるん?と力強い声飛び交っていました。ねえ。年々、参加者が減るなかで学友お互いの健康ぶりを確かめあいながら賑々しく談笑することができました。お開きには、♪旅愁(更けゆく秋の夜)を全員斉唱で幕を引きました。年輪を重ねてきた学友の笑顔は隠しきれない立派な備忘録の一頁を飾ることができました。

今年度は十月二十二日(土)にホテル日航大阪(心斎橋)で開催するこ

とになりました。今からカレンダーに予約を入れておいて下さい。再開を楽しみにしています。開催日が近づいてきましたら、別途、出欠ハガキで意向をお聞きすることにします。(照会先)古賀昭良(9期会事務局 075-982-8824)まで。

高校十二期だより

昨年11月21日に12期会をなんば高島屋ダイニングで催し、古希の皆様40名以上ご参加いただき楽しいひとときを過ごしました。 服部 隆

高校十三期だより

十三期生の皆様元氣ですか? 卒業して早や五十年!世間で言う老後という年齢になりました。私達南高校十三期生はいくつになつても仲間です。今まで事情があり来られなかつた同期生諸君!一年に一度仲間の笑顔に逢いに出かけてみませんか? 一瞬で高校生時代に戻り笑顔があふれます。同窓会を十月の第三日曜

日に、毎年開催する様に限り九回目になります。今年も十月十六日(日)心斎橋・湖月での開催を予定しております。皆様の御参加お待ちしております。 岡安 利子(津田)

キッチンにて開催した。ここは旧姓宮本さんの子息が経営されているパブで、楽しく飲ませて戴きました。参加者は十四名で、その内女性は六名でした。(いつもながら元氣です) 十八期生の皆さんにお願い致します。七十周年記念総会の実行委員の主なメンバーは十八期生が担当致しております。現在、記念総会開催に向け、粉骨砕身、頑張っているところです。来年の七十周年記念総会には是非多数ご出席ください。そして、ご寄付も忘れないでネ。よろしく。 文責 下島

高校十六期だより

今年で千二百六十回目の春を呼ぶ東大寺二月堂のお水取りが終了する直前の三月十二日(土)に日本橋に於いて同窓会を開催いたしました。今回は徳永一芳先生と松内勸先生の出席を得、昨年より七名多い、女性十名・男性二十名の参加となりました。

六十五歳の老年世代になりましたが、大いに元氣で卒業後初めての参加者とも学生時代同様に、時間の経過も忘れて延々の語らいに花を咲かせました。 前日発生した東日本大震災の一日も早い復興を願ひ、私たちも無事に元氣で再会することを期して散会いたしました。(文責 岡本)

高校十八期だより

昨年十二月四日(土)に一恒例の忘年会を兼ねた同期会を天満のガリラ

東日本大震災へ寄付

高橋正一元校長先生より同窓会へ二万円の御寄付がございました。同窓会より一万円を加算した上、東日本大震災へ寄付(三万円)をいたしました。

祝 瑞宝小綬章

高橋正一先生(南高等学校第九代校長)が瑞宝小綬章を受章されました。

平成二十三年三月十二日(土)ホテルアウイーナ大阪にて、叙勲祝賀会を開催いたしました。 ※4頁へ↓